



Pool Equipment
Équipement de Piscine



Illuminated water features

STAR SERIES

Jeux d'eau illuminés

The Star Series, true to the CARVIN expertise, combines an intelligent design and a solid resin that has forged its reputation over the years. It offers a quality range of backlit water feature products, which are entirely compatible with our Gold, Platinum, Ruby and Diamond series pools.

La Série Star, fidèle à l'expertise CARVIN, allie un design intelligent et une résine solide qui a forgé sa réputation au fil des années. Elle propose une gamme de jeux d'eau rétroéclairés de qualité, entièrement compatibles avec nos piscines des séries Or, Platine, Rubis et Diamant.

** Toutes les images présentées sont à titre d'illustration seulement. Le produit réel peut varier.
**All pictures shown are for illustration purpose only. Actual product may vary.

Illuminated water features

STAR SERIES

Jeux d'eau illuminés



STARJET (5W)

A backlit water feature that transports the light through a laminar water jet.

Un jeu d'eau rétro éclairé qui transporte la lumière à travers un jet d'eau laminé.



STARGLOW (1.4 W)

Snap in the pool structure uprights, illuminating the surrounding ground.

S'enclenche dans la structure des montants de la piscine, éclairant le sol environnant.



STARFALL (7W)

A 22" waterfall on your pool, backlit with a LED light bar.

Une cascade de 22" sur votre piscine, rétro éclairée avec une barre lumineuse LED.



EXTENSIONS (5', 25' & 50')

Ideal to connect lights far from the controller or to bypass uprights under the ledges.

Idéal pour connecter les lumières loin du contrôleur ou pour contourner les montants sous les margelles.



STARTER KIT

The kit bundles a dual output light controller, a remote control and a 5' extension cord. Add and sync multiple controllers to increase the number of compatible lights connected. All compatible lights are submersible RGB LEDs that can be adjusted to virtually any colors and desired intensity. One controller has a maximum output of 40 W (2 X 20 Watts).

ENSEMBLE DE DÉPART

L'ensemble de départ comprend un contrôleur d'éclairage à double sortie, une télécommande et une rallonge de 5'. Ajoutez et synchronisez plusieurs contrôleurs pour augmenter le nombre de lumières compatibles connectées. Toutes les lumières compatibles sont des DEL RVB submersibles, les lumières peuvent être ajustées à pratiquement toutes les couleurs et à l'intensité souhaitée. Un contrôleur a une sortie maximale de 40 W (2 X 20 Watts).

COMBINE WATER FEATURES WITH STARGLOW COMBINEZ DES JEUX D'EAU AVEC STARGLOW

MAXIMUM NUMBER OF STARGLOW PER CONTROLLER NOMBRE MAXIMUM DE STARGLOW PAR CONTRÔLEUR		
	0 STARFALL	1 STARFALL
0 STARJETS	28 STARGLOW max	23 STARGLOW max
1 STARJET	25 STARGLOW max	20 STARGLOW max
2 STARJETS	21 STARGLOW max	16 STARGLOW max
3 STARJETS	17 STARGLOW max	12 STARGLOW max
4 STARJETS	14 STARGLOW max	9 STARGLOW max

ROUND POOLS PISCINES RONDES		OVAL POOLS PISCINES OVALES	
SIZE GRANDEUR	UPRIGHTS MONTANTS	SIZE GRANDEUR	UPRIGHTS MONTANTS
12'	8	12'x15'	10
15'	10	12'x18'	12
18'	12	12'x21'	14
21'	14	12'x24'	16
24'	16	15'x21'	14
27'	18	15'x24'	16
30'	20	15'x30'	20
33'	22	18'x33'	22
		18'x39'	22